

Lulusan SMA, SMK, Diploma dan S1 Silahkan Daftar untuk Jadi Bintara Polri

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

Apr 2, 2022 - 03:46



CIAMIS JAWA BARAT - Bagi lulusan SMA/SMK, Diploma dan S1 yang berminat bergabung di Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) untuk posisi Bintara Polri, maka kali ini sudah dibuka pendaftarannya.

Melansir dari laman penerimaan.polri.go.id pendaftaran dibuka mulai 19 Maret - 1 April 2021. Saat ini sudah memasuki tahapan pendaftaran dan verifikasi.

Tahapan ini telah dibuka dari tanggal 31 Maret hingga 11 April 2022.

"Rekrutmen Polri ini merupakan penerimaan calon Bintara Polri dengan pangkat Brigadir Polisi Dua (Bripda) melalui pendidikan pembentukan Bintara Polri," kata Kepala Bagian SDM Polres Ciamis Kopol Aniek Sulistyani, Jumat (1/4/2022).

Kopol Aniek memaparkan, jumlah peserta didik yang dibutuhkan mencapai puluhan belasan ribu orang. Terdiri dari Bintara Polisi Tugas Umum dan Bintara Kompetensi Khusus.

"Jumlah peserta didik yang dibutuhkan mencapai 9.284 orang, terdiri dari Bintara Polisi Tugas Umum (PTU) dan /Bintara Kompetensi Khusus (Bakomsus). Lama pendidikan, selama lima bulan dimulai 26 Juli 2022 hingga 22 Desember 2022," katanya.

Sebelum melakukan pendaftaran, sejumlah persyaratan umum juga wajib dipenuhi oleh calon pendaftar. "Seperti : warga negara Indonesia, beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, setia kepada NKRI berdasarkan Pancasila dan UU RI 1945, sehat jasmani dan rohani dengan menunjukkan surat keterangan sehat dari institusi kesehatan, berumur paling rendah 18 tahun pada saat diangkat menjadi anggota Polri, tidak pernah dipidana, berwibawa, jujur dan adil serta berkelakuan tidak tercela," paparnya.

"Selain itu, persyaratan khusus juga wajib dipenuhi. Seperti usia buka pendidikan minimal 18 tahun dan maksimal 21 tahun pada pembukaan pendidikan. Lalu tinggi badan minimal 165 Cm untuk pria dan 163 cm untuk wanita serta lulusan SMA/ sederajat," imbuhnya.

Bagi pendidikan Akpol jadwal akan dibuka pada 2 Agustus 2022 dengan masa pendidikan selama empat tahun di Akademi Kepolisian Semarang, Jawa Tengah.

"Sedangkan, pendidikan Bintara Polri akan dibuka pada 25 Juli 2022 dengan masa pendidikan selama lima bulan di SPN Polda Jabar dan Pusdik Brimob bagi Bintara Laki-laki, dan di Sepolwan untuk Bintara Wanita," jelasnya.

*Ayo putra-putri terbaik Jawa barat segera mendaftar "Pendaftaran gratis" Ini adalah kesempatan terbaik untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara. Masuk polisi gratis, tidak dipungut biaya apapun," tandasnya.**(Anton AS)